



SABIDURÍA



Nos permite ver las cosas como Dios las ve para poder juzgarlas rectamente.

“El Espíritu Santo, hace, “sabio” al cristiano. Esto, sin embargo, no en el sentido de que tiene una respuesta para cada cosa, que lo sabe todo, si no en el sentido que “sabe” cómo actúa Dios, conoce cuando una cosa es de Dios y cuándo no es de Dios; tiene esta sabiduría que Dios da a nuestro corazón”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, infunde en mí la sabiduría que viene de Dios y dame un corazón dócil para recibirlo.



ENTENDIMIENTO



Nos hace comprender la manera en la que actúa Jesús para ver con mayor claridad las riquezas de la fe.

“Esto es lo que hace el Espíritu Santo con nosotros: nos abre la mente, nos abre para comprender mejor, para entender mejor las cosas de Dios, las cosas humanas, las situaciones, todas las cosas”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, dame un corazón de niño para mirarte con sencillez.



CONSEJO



Nos ayuda a discernir cuál es la voluntad de Dios y a ser buenos consejeros de los demás.

“A través del don de consejo, es Dios mismo, con su Espíritu, quien ilumina nuestro corazón, de tal forma que nos hace comprender el modo justo de hablar y de comportarse; y el camino a seguir”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, haznos sensibles ante tu voz para orientar nuestros pensamientos y sentimientos hacia ti y así ayudar a los demás.



FORTALEZA



Es una fuerza sobrenatural que nos alienta continuamente y nos ayuda a superar las dificultades en nuestro caminar hacia Dios.

“Pensemos en esos hombres y mujeres que tienen una vida difícil, que luchan por sacar adelante a la familia, educar a los hijos: hacen todo esto porque está el espíritu de fortaleza que les ayuda. Cuántos hombres y mujeres -nosotros no conocemos sus nombres- que honran a nuestro pueblo, a nuestra iglesia, porque son fuertes al llevar adelante su vida, su familia, su trabajo, su fe”.

Papa Francisco

Oración: Llénanos, Señor de fortaleza para enfrentar los momentos difíciles en nuestra vida.



CIENCIA



Por medio de este don descubrimos la presencia de Dios en toda la creación.

Nos lleva a juzgar con rectitud las cosas creadas y a mantener nuestro corazón en Dios.

“Cuando nuestros ojos son iluminados con el Espíritu, se abren a la contemplación de Dios, en la belleza de la naturaleza y la grandiosidad del cosmos, y nos llevan a descubrir cómo cada cosa nos habla de Él y de su amor. Todo esto suscita en nosotros gran estupor y un profundo sentido de gratitud”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, haz que podamos descubrir a Dios y su amor a través de la creación.



PIEDAD



Nos permite acercarnos con confianza a Dios, hablarle con sencillez y abrirle nuestro corazón de hijo.

“Hay una relación muy estrecha entre el don de piedad y la mansedumbre. El don de piedad que nos da el Espíritu Santo nos hace apacibles, serenos, pacientes, en paz con Dios, al servicio de los demás con mansedumbre”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, gracias por el don de la piedad que me ayuda a quererte con todo el corazón y a anhelar encontrarme contigo.



TEMOR DE DIOS



Da al alma docilidad para apartarse del pecado por temor a ofender a Dios. “El temor de Dios, por lo tanto, no hace de nosotros, cristianos tímidos, sumisos, sino que genera en nosotros valentía y fuerza. Es un don que hace de nosotros, cristianos convencidos, entusiastas, que no permanecen sometidos al Señor por miedo, sino porque son movidos y conquistados por su amor”.

Papa Francisco

Oración: Espíritu Santo, regálame el don del Temor de Dios para no ofenderte jamás.